



demander un renseignement à un avocat

Par **rak**, le **07/08/2010** à **11:21**

Bonjour, j'ai contacté un avocat pour un renseignement sur la possibilité de faire un appel au pénal après le délai réglementaire, cet avocat m'a dit qu'il va se renseigner et me tenir au courant, une semaine après j'ai reçu un courrier contenant une copie du jugement et une facture de 143€, me demandant de la régler et de prendre rendez-vous pour pouvoir demander à une commission la possibilité de faire cet appel car j'étais à l'étranger lors du jugement.

ma question : est-ce légal de payer cet avocat malgré que je n'étais pas informé de ce qu'il a fait.

J'ai pensé écrire au bâtonnier qu'en pensez-vous

NB: je touche RSA.

Merci d'avance.

Par **Domil**, le **07/08/2010** à **11:32**

Vous travaillez gratuitement ?

Vous avez demandé à bénéficier des services d'un avocat, il a fait ce que vous avez demandé, il demande à être payé en retour.

En quoi est-ce anormal ?

Par **gigivero**, le **12/09/2013** à **11:43**

je suis en cours de divorce depuis cinq ans, quatre avocats 17000 euros d'honoraires, rien n'est réglé et le dernier se foute de mon dossier, mes enfants sont majeurs, donc pas de problème, je ne sais que faire

Par **HOODIA**, le **12/09/2013** à **11:51**

On ne peut que comprendre la position de DOMIL.

Par **gigivero**, le **12/09/2013** à **12:08**

c est quoi DOMIL? merci

Par **gigivero**, le **12/09/2013** à **12:09**

c est quoi DOMIL? merci

Par **youris**, le **12/09/2013** à **12:12**

bonjour et merci font toujours plaisir aux bénévoles qui répondent sur ce site !

Par **gigivero**, le **12/09/2013** à **12:34**

oui mais je n est pas ma réponse DOMIL merci

Par **youris**, le **12/09/2013** à **13:33**

bonjour et merci font toujours plaisir aux bénévoles qui répondent sur ce site !